

ASAP rückt näher an Porsche

Die ASAP-Gruppe bezieht im Oktober 2018 neue Räumlichkeiten in Weissach bei Stuttgart. Mit der Erweiterung seines Standorts führt der Entwicklungsdienstleister verschiedenste Leistungsbereiche in der Region unter einem Dach zusammen. Der Ausbau dient der Intensivierung der Zusammenarbeit mit regionalen Kunden, insbesondere Porsche.

Vor wenigen Tagen ist ZF mit 35 Prozent bei ASAP eingestiegen. (ampnet/jri)

23.10.2018 15:20 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



ASAP-Entwicklungsstandort Weissach.

Foto: Auto-Medienportal.Net/ASAP



ASAP-Entwicklungsstandort Weissach.

Foto: Auto-Medienportal.Net/ASAP

23.10.2018 15:20 Seite 2 von 2